

# ЗДОРОВЬЕ ДЛЯ ВСЕХ

№ 1, 2019

## СОДЕРЖАНИЕ

### МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ

|                                                                                                                                                                                                                                       |    |
|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----|
| <i>БАРАНОВСКИЙ Д.В., ПАСОВЕЦ С.С., БЕЛКО Н.Б.</i> Комплексное лечение детей в санаторно-курортных условиях с применением метода управляемой галотерапии....                                                                           | 3  |
| <i>ОЛЕНСКАЯ Т.Л., НИКОЛАЕВА Ю.В., МАЛИЧЕНКО А.А., НИКОЛАЕВА А.Г.</i> Применение адаптации к гипобарической гипоксии и физических тренировок для коррекции синдрома когнитивных нарушений у пациентов с артериальной гипертензией..... | 8  |
| <i>САМУШИЯ К.А., КРУЧИНСКИЙ Н.Г., ПОПОВА Г.В., ПЕТРОВА О.В.</i> Проблемы и особенности медицинского обеспечения отечественного спорта как фактор, снижающий эффективность подготовки спортсменов.....                                 | 16 |

### ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

|                                                                                                                                                       |    |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----|
| <i>ГУБА В.П., КУЛИШЕНКО И.В., КОНОВАЛОВ В.В., ПРЕСНЯКОВ В.В.</i> Технология внедрения в систему образования спортивного комплекса ГТО.....            | 21 |
| <i>РОМАНОВ В.А., РУДНЕВА Л.В.</i> Педагогические условия подготовки старшеклассников в системе дополнительного образования к прыжкам с парашютом..... | 28 |

# HEALTH FOR ALL

№ 1, 2019

## CONTENTS

### MEDICAL SCIENCES

- BARANOUSKY D.V., PASOVETS S. S., BELKO N.B.* Complex Treatment of Children in Sanatorium-Resort Conditions using the Method of Controlled Halotherapy..... 3
- OLENSKAYA T.L., NIKOLAEVA YU.V., MALICHENKO A.A., NIKOLAEVA A.G.* Application of Adaptation to Hypobaric Hypoxia and Physical Trainings for Correction of Syndrome Cognitive Disturbance of Patients with Arterial Hypertension..... 8
- SAMUSIA K.A., KRUCHYNSKY N.G., POPOVA G.V., PETROVA O.V.* Problems and Features of Medical Support of Domestic Sports as a Factor that Reduces the Effectiveness of Training Athletes..... 16

### PEDAGOGICAL SCIENCES

- GUBA V.P., KULISHENKO I.V., KONOVALOV V.V., PRESNYAKOV V.V.* Technology of Introduction to the Education System SPO Sport Complex..... 21
- ROMANOV V.A., RUDNEVA L.V.* Pedagogical Conditions of Training of High School Students in the System of Additional Education to Human Trails..... 28